

Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Jul 1, 2024 - 11:22



Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, bersama Babinsa Serda Deni Fajar, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Sukamaju, RT 03/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini berlangsung dari pukul

13.30 WIB hingga selesai dengan tujuan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta menyampaikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sudiro dan Serda Deni Fajar memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Sukamaju:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Warga diimbau untuk aktif menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Langkah ini penting untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan memastikan keamanan lingkungan.
2. **Kesiapsiagaan Bencana:** Warga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesigapan dan kewaspadaan menjadi kunci dalam mengurangi risiko dan dampak bencana.
3. **Ketertiban Lalu Lintas:** Dalam upaya meningkatkan keselamatan di jalan, warga diimbau untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. **Kewaspadaan terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Diharapkan warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Sukamaju tampak antusias dan berterima kasih atas kunjungan serta himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas," ujar AKP Joko Susanto Supono.